

横浜地区連絡協議会レクリエーション感想レポート

2023年5月27日(土)ハマボール・福家横浜西口店

待ちに待った！横浜地区連レクリエーションが5月27日14時よりハマボールにて総勢

40名で賑やかに開催された。

2ゲーム合計点数の個人戦で参加者の皆さん大奮闘でおいおい盛り上がりました。

私は準優勝で景品を手にしたので更に盛り上がることとなりました！

これを機にイベントなどが徐々にでも復活しコミュニケーションの場が増えればと感じたボウリング大会でした

日新労組 阪本志津喜

5/27(土)横浜地区連レクリエーションのボウリングに参加させていただきました。

普段は川崎地区連の所属ですが、今回レクリエーションをきっかけに横浜の方々と交流、意見交換を行う非常に貴重な時間となりました。

ボウリング、その後の懇親会共に大変大盛況でコロナ禍以降久々のレクリエーションの開催と伺っていますが、かつての活気を取り戻したものと思います。

そして今回のボウリング大会は地区ながら空気を読めず優勝させて頂きまして大変恐縮ですが、今後もさまざまな活動を通じて横浜地区がより良い地域となるよう協力していきたいと思います。

日新労組 小室 裕貴

10数年ぶりのボウリングだったのですが、案の定(笑)40人中30位と言う全くお話しにならない結果でした。

がなんと区切りの良い30位と言う事でまさかの景品を頂けると言う非常に嬉しい結果となりました。

成績は別としても最後まで諦めずしっかり投げた結果なのかなと喜んでおります。

コロナ禍での行動制限も少しずつ緩和され皆さんと集まる機会が増えてきたと感じております。

これからも様々な諸活動やレクリエーションを楽しみこなしていますので横浜地区連の役員、幹事の皆様よろしく申し上げます。

本日はありがとうございました。

日新労働組合 萩原 弘達

今回、数年ぶりのボウリングで色々上手くいかないことも多かったですがとても楽しめました。昔はもっとちゃんとしたスコア出たのにな・なんて思いながら投げていました。

他の単組の方とも交流しやすいですし、体を動かすという観点からもとても良いイベントだったと思います。特にボウリングに関しては他のスポーツと違って誰でも参加しやすく敷居が低いのが良いのでまた次回も参加出来ればと思います。

ヤマト 運輸労組 湘南支部 田巻 重雄

今回の横浜地区連レクレーションに初めて参加させていただき、個人的には、25年ぶり位のボウリングでしたが、とても楽しく過ごさせていただきました。

普段、交流が持てない単組の方とも親交が持て貴重な時間をありがとうございました。次の機会があれば是非参加させていただきたいと思いますので宜しくお願いします。

ヤマト 運輸労組 湘南支部 大島 昇



開会式



表彰式



優勝 小室さん